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我市向 !"家高风险产品药厂派驻监督员!出问题要担责

! ! ! !

从去年的 "齐

二药 # 等大案接连

发生 ! 到今年国家

药监局原负责人郑

筱萸被处极刑 !公

众信任危机阴影自

上而下笼罩着整个

药监系统 $ 究竟我

市的药品 % 医疗器

械市场监管工作情

况如何呢 & 我市人

民群众的用药环境

是否安全呢& 昨日!

市政府召开新闻发

布会通报了我市的

药品安全情况 !会

议中透露去年我省

药品合格率位居全

国第一 ! 今年年底

前全市所有医药连

锁 企 业 要 达 到

!""#

统一配送 !以

保 障 市 民 用 药 安

全$ 有专家建议!政

府和企业主动公布

药品相关信息才是

改 善 用 药 安 全 之

道$ 晚报记者 孙娟
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截至目前!我市药监部门受理群众举报投诉
'!!

件!立

案查处各类违法案件
'!$%

起!结案
'"&$

起!结案率
&+/'5

$

其中!重大案件
&

起!移交公安机关
'

起!收缴罚没款
*!)6*

万元$

查处案件的类型主要有' 小针剂% 小输液内有可见异

物(零售企业没有按规定放置药品!比如仓库温度不够%防鼠

措施不到位(剂量使用超标!医师出现人为的事故等$

7

建议
8

#$YZ[\J]^_`abc

defgh#ij*

面对药品安全不足的现状!改善之路在何方&一位经

常打医疗事故官司的律师说!老百姓很信任政府的信息!

有关药品的各种信息!例如哪些药曾出现过不良反应等!

这些信息公布不太透明! 信息不平等导致打起官司来也

无法很好地维护消费者权益!因此药品的生产%经营企业

都有义务向公众提供这些信息$

但在昨日的新闻发布会现场! 市药监局对于查处的
&

起重大案件一直保持缄默!其负责人表示)有问题的企业已记

入黑名单!希望这些企业不要再出现问题*!至于会不会公布这

张名单!)需要公布的时候就会公布*!药监局领导这样说$

有专家认为!保证人民群众用药安全!政府%企业各

尽其责是关键!政府更应该加强监管力度!构建透明公正

的信息公布平台!切实保障药品安全$

对于老百姓如何自己保障用药安全! 吴希悦给老百

姓建议!一定要到正规药店购买!要看药品是否正规厂家

生产$ )最近发现我市有很多收药的小商贩!还有摆摊设

点卖药的!甚至还有卖过期药品的!这些一定不要买$ *吴

希悦提醒说!)如果怀疑某个药品有问题!不要急于丢掉!

一定要先报到药监局再说$ *

市药监局举报电话!
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